

Ressort: Finanzen

"Brot für die Welt" kritisiert Voluntourismus-Angebote

Berlin, 27.02.2015, 16:00 Uhr

GDN - Die Entwicklungshilfeorganisation "Brot für die Welt" übt Kritik an sogenannten Voluntourismus-Angeboten, wie sie viele Reiseveranstalter anbieten. Die Teilnehmer arbeiten für begrenzte Zeit in sozialen Projekten im Ausland mit; "Voluntourismus" ist eine Wortschöpfung aus Volunteer, Freiwilliger, und Tourismus.

In einer Studie kritisiert die Organisation, dass nur rund die Hälfte der 23 untersuchten Anbieter ein polizeiliches Führungszeugnis von den Teilnehmern verlange, berichtet der "Spiegel". Nur für drei von 44 untersuchten Projekten seien Bewerbungsgespräche durchgeführt worden. Die privaten Angebote seien eher "erlebnisorientiert", heißt es in der Studie. Rund 20.000 Kunden buchten im Jahr 2013 Voluntourismus-Projekte.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-50539/brot-fuer-die-welt-kritisiert-voluntourismus-angebote.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619